
 

 

 

 

 

10 月 11 日（金）に中中祭が行われました。「体育の部」では、学年競技やリレーを通してクラスで一丸となって競

技に取り組んだり応援したりする姿が見られ、学級のまとまりを感じました。「文化の部」ではステージ発表が盛り上が

り、会場の一体感を感じました。参観に来ていたただいた保護者の皆様、お忙しい中お越しいただき、ありがとうござい

ました。 

中中祭が終わったと思ったら、2 週間後の 10 月 29 日（火）には合唱コンクールです。リハーサルを今週の木曜日

に行います。合唱コンクールモードに切り替えて、クラス一丸となって取り組んでいきましょう。まずは、パート練習をしっ

かり行い、正しい音程で歌えるように練習を積みましょう。1 年生らしいさわやかな合唱になることを期待しています。 

また、後期学級代表を集めて、後期学級代表会も開きました。前期の反省を踏まえ、後期にどのような心構えで活

動に取り組んでいくかをクラスごと考えました。下にその話し合いの一部を載せます。目指すべき姿になるように取り組

んだり、課題を克服する手段を講じたりしながら、学級として成長していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①合唱コンクールに向けて     ②今のクラスの課題     ③学代としての決意 

≪1-1≫①歌詞の意味や歌い方をみんなで話し合って決めて、みんなが同じ気持ちで歌えるようにしたい。 

    ②提出物の提出率が下がってきている。教室間の移動の時にうるさいので、他のクラスに迷惑をかけている。 

    ③元気なところは、とても良いことだと思から、切り替えをしっかりとできるクラスにしていきたい。 

 

≪1-2≫①パートごとの練習でアドバイスをし合ったり、思いやりを持って練習に取り組んだりする。 

    ②給食の支度などが 1 学期に比べて遅くなってしまっている。 

    ③二人とも初めてリーダーとしての役割をするので、良い方向にみんなを持っていけるようにがんばります。 

 

≪1-3≫①音楽以外の時間でも練習をして、合唱の練習を通してクラスの仲を深めていきたい。 

    ②授業と放課のメリハリをつけていきたい。最終的には自然に 2 分前着席ができるようにしたい。 

    ③前期学級代表みたいにクラスを引っ張っていきたい。このクラスでよかったと思えるようにしていきたい。 

 

≪1-4≫①学級として目指す合唱に立ち返り、スマイルな表情で歌っていきたい。 

    ②授業の始まりと終わりのあいさつが小さいのと、挙手率が低いのが気になる。 

    ③少しでもあいさつの声が大きくなるように呼びかけをしっかりとしていきたいです。 

 

≪1-5≫①1 回 1 回の練習を大切にして、全員がしっかり歌え、学級が一体感を高めることを目指します。 

    ②自分で考えて、場に応じた言動ができるように心がけていきたい。 

    ③学年スローガンを意識していきたい。周りの意見を素直に受け入れ、全力で楽しんでいきたい。 
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